
Conseil Municipal du 7 Mars 2025 

Compte Rendu 

 

Présidente : LEPRINCE Danielle 

Secrétaire : AUBRY Céline 

Présents : LABISSY Alain, MAZZOLA Michel, SAYEN Annick, ADAM Francis, 
CAURIER Laurent, BRIZION Virginie, STEIN Jérôme, WALLERICH Patrice 

Pouvoirs : HUMBERT Marie à AUBRY Céline, PARANT Romuald à LEPRINCE 
Danielle, BRIZION Cyril à MAZZOLA Michel, LEPRINCE Christophe à CAURIER 
Laurent 

 

Présence également de 7 membres de la commission jeune : Wendy et Loris STEIN, 
Emma TARILLON, Camille BRIZION, Zoé et Sacha VEJINOVIC et Loïc MILBRADT 

 

1) Approbation du dernier Compte-rendu  

Rectifier les absences excusées et AUBRY Céline et STEIN Jérôme. Le reste est approuvé. 

 

2) Étude des projets de la Com'Jeunes pour l'année 2025 (en présence des 
membres de la Com'Jeunes comme demandé par le président de la 
Com'Jeunes et souhaité par des conseillers municipaux) 

La quasi-totalité des membres de la com’ jeune est présente ce soir et présente au conseil 
les actions menées en 2024 (chasse aux œufs, olympiades, halloween, peinture de la salle 
jeune,…), ainsi que les projets 2025 (voir diaporama : chasse aux œufs au Longeau, 
Olympiades, sortie acrobranche, Halloween,…) . 

Un tour de table est fait sur cette commission et les retours sont positifs. Les jeunes 
s’investissent et veulent créer du lien avec les anciens, c’est peu habituel. Quelques pistes 
pour la suite relevées par le conseil : venir plus souvent en mairie pour échanger/discuter, 
aller vers les personnes âgées isolées du village, … 

3) Etude du règlement de la salle des jeunes 

Demande de Mme le maire d’avoir un référent adulte en cas de soucis (numéro de 
téléphone), qui aurait aussi le double des clés. Il est décidé d’intégrer le téléphone de Mme 
la maire, adjoints et membres de la commission jeunesse au règlement intérieur de la salle, 
qui est alors voté ainsi à l’unanimité. 

4) Délibérations 
 Convention de maitrise d’ouvrage entre le pnrl et la commune : projet 

belvédère concernant le banc 



Il s’agit de confier au PnrL la maitrise d’ouvrage pour ce projet (banc, mur en pierre sèche…) 
afin de trouver murailler et autres ressources nécessaires. Francis ADAM propose d’évaluer 
des travaux d’élargissement de la vue à cet endroit par l’ONF. 

12 pour – 2 abstentions 

 Convention commune – CDG afin de participer à la procédure de mise en 
concurrence des organismes compétents en matière de santé, dans le cadre 
d’une amélioration du risque « santé » pour le personnel 

Vote à l’unanimité pour participer au groupe de travail du centre de gestion auprès des 
communes volontaires pour rechercher des tarifs attractifs de complémentaire 

 Forêt : choix des travaux pour 2025 

Proposition de la commission forêt : refus de certains travaux proposés par l’ONF (ouverture 
de cloisonnement dans la 48A, maintenance de la matérialisation de la coupe 42, 
dégagement manuel des plantations dans la 51), et ajout de l’abattage d’arbre au Longeau 
qui menace de tomber sur le transformateur. Au final, baisse du devis aux alentours de 
10000 à 11000€ sur les 17396€ initialement prévus. 

Proposition adoptée à l’unanimité 

5) Les projets envisagés pour 2025 
 

 Porte de la mairie : Aucune entreprise n’a été trouvée pour réparer la porte 
automatique. Portalp propose un devis de 4755€HT pour le remplacement total de la 
porte. Il est demandé de se renseigner auprès de l’entreprise HUYNEN pour savoir 
s’ils peuvent proposer cette prestation et ainsi comparer les devis. 
 

 Travaux au Longeau : les locataires souhaitent rénover le sol de l’arrière cuisine. Des 
devis ont été réalisés auprès de deux entreprises : 
SCHMITT Damien 4020€HT (démolition) 
MF construction 5493€HT (démolition) ou 3052€HT (ajout ragréage donc perte de 
hauteur) 
Il est choisi de porter le choix sur le devis MF construction « démolition ». Les 
locataires demandent une aide aux travaux. Il est décidé unanimement de participer 
à hauteur d’un mois de loyer. 
 

 Décharge : un devis de l’entreprise Agronova est présenté à hauteur de 7000€ pour 
broyer et vider la décharge car il est annoncé que celle-ci ne peut plus accueillir de 
nouveaux dépôts.  
Le devis étant jugé très élevé, Patrice Wallerich se propose de demander à une 
connaissance ayant le bon équipement de voir pour broyer. La question de conserver 
cette décharge est posée. Il est proposé de la fermer temporairement de temps de 
trouver une solution 
2 abstentions * 3 contre * 9 pour 
 

 Mr Vick : Le dossier suit son cours, il faut faire marcher les deux assurances 
 

 Travaux à envisager : démoussages des salles académiques et ancienne école. 
Devis à demander 
 



 Travaux axe Fresnes Thillot : quelques insatisfaits. Proposition de rapprocher les 
plots. Plantations prochaines à suivre 
 

 Longeau : appareil de chloration opérationnel. DUP finie. Facturation de l’eau dès ce 
jour 
 

 Sources : végétation envahissante 
 

 Station d’épuration : penser à tailler la haie côté verger de l’EARL de la mirabelle 
après la période de quiétude pour la faune (Automne) 


